



Andreas Funk

Klarinette, Saxophon, Blockflöte,
Saxophon- und Klarinettenensemble

„Ich möchte meine Begeisterung für Musik an meine Schüler weitergeben!“ (Andreas Funk)

Ihm ist wichtig, dass seine Schüler musikbezogen heranwachsen und aktiv in Musikvereinen, Bands oder als Alleinunterhalter spielen. Er ermuntert die Jugendlichen, eigene Bands zu gründen oder Musik zu studieren. Seit 1993 unterrichtet er an der Musikschule Obersulm. Von 1993 bis 2019 unterrichtete er parallel auch an der Musikschule Öhringen.

Für viele Veranstaltungen der Musikschule und der Gemeinden bereitet er Klarinetten- oder Saxophonensembles sehr erfolgreich vor. Seine Schüler sind gefragte Mitspieler in Bands oder der Bigband.

Seine fachliches Können in den Fächern Klarinette und Saxofon erwarb er sich an den Musikfachschulen Fergana und Taschkent (Usbekistan) und übersiedelte 1990 nach Deutschland.

In Fergana spielte er im Militärorchester, leitete das Blasorchester mit Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen und sammelte Unterrichtserfahrungen an der dortigen Musikschule.



Nach seiner Übersiedlung spielte er in Freising im Musikverein und in einem kirchlichen Orchester. Später brachte er sein Können in der Stadtkapelle Öhringen und der *Götz Buam* Kapelle Jagsthausen ein. Regelmäßig wird er als Musiker zum Oktoberfest nach Blumenau in Brasilien eingeladen.